

Pressemitteilung

Mannheim, 22. Dezember 2023

Pressekontakt:

Rico Fischer
0621 298-1050
rico.fischer@spkrnn.de

Geschenke im Wert von mehr als 1 500 Euro gesammelt

Sparkassen-Mitarbeitende erfüllen 50 Kinderwünsche

Zwei Mitarbeitende der Sparkasse Rhein Neckar Nord sammelten in der Vorweihnachtszeit Geschenke im Wert von mehr als 1 500 Euro innerhalb der Belegschaft des Kreditinstituts. Zu Gute kommen sie nun den Kindern im Kinder- und Jugendheim St. Josef in Mannheim-Käfertal.

Weihnachtszeit ist Geschenkezeit – gerade für Kinder. Doch was, fragten sich die Sparkassen-Mitarbeitenden Marie-Josefine Horras und Henrik Volk, wenn Kinder niemanden haben, der ihre Wünsche erfüllt? Zum Beispiel im Kinder- und Jugendheim St. Josef: Damit auch deren Wünsche in Erfüllung gehen, haben die beiden mit Unterstützung von Sparkassen-Chef Stefan Kleiber in der Vorweihnachtszeit kurzerhand einen „Weihnachtsbaum der Kinderwünsche“ im Foyer des Kreditinstituts in D 2 aufgestellt. Den Baum schmückten 50 von den Kindern gestaltete Wunschzettel. Nach nur drei Tagen waren alle Zettel weg: Mitarbeitende der Sparkasse beschafften die Geschenke auf eigene Kosten und stellten sie Horras und Volk weihnachtlich verpackt zur Verfügung. Gegenwert: Mehr als 1 500 Euro. Dass der Plan so schnell aufging, überraschte die beiden – nicht aber Stefan Kleiber: „Gesellschaftliche Verantwortung ist nicht nur Teil unserer Unternehmens-DNA, sondern auch bei unseren Mitarbeitenden tief verankert. Eine solche Aktion macht mich wirklich stolz.“

Heute überreichten Horras und Volk die Geschenke dem Kinder- und Jugendheim – rechtzeitig zur Bescherung. Das freut Einrichtungsleiterin Petra Weber: „Wir danken herzlich im Namen der Kinder und Jugendlichen und ihrer Familien für dieses gesellschaftliche Engagement und können Ihnen versichern, dass Sie dadurch ein Lächeln ins Gesicht der Kinder gezaubert haben.“ Die Aktion ermöglicht es, insbesondere Kinder und Jugendliche zu beschenken, die neu und aus einer akuten Krisensituation heraus im Heim aufgenommen wurden. Für Henrik Volk und Marie-

Josefine Horras ist eine Wiederholung in ähnlicher Form für 2024 schon heute wahrscheinlich. Vielleicht sogar noch umfangreicher.

Bildunterschrift:

Frank Loreth (l.) und Petra Weber (2. v. r.) vom Kinder- und Jugendheim St. Josef freuen sich über einen Tisch voller Geschenke für die Heimkinder, gespendet von Mitarbeitenden der Sparkasse und überreicht von Marie-Josefine Horras und Henrik Volk (r.).